

一学校教育目標一

よく学び 心豊かで

たくましい上間っ子

(1) よく考え進んで学ぶ子

(2) 明るく思いやりのある子

(3) ねばり強くたくましい子

学校便り

第32号

R6年1月25日(木)

那覇市立

上間小学校

発行責任者

校長 宮里 寧

TEL 917-3327

# 上間っ子

## 音楽朝会「エトはメリーゴーランド」!!



エトはメリーゴーランド  
 ぼくはネ年 トランペットふきながら  
 ネズミの星から やってきた  
 パパはウシ年 牛の背中にまたがって  
 牧場の星から きたんだね  
 ネ ウシ トラ ウ タツ ミ  
 ぼくらはみんな  
 動物の星からきた エンゼルなのさ  
 ネ ウシ トラ ウ タツ ミ  
 エトって ゆかいだね  
 ぐるりとまわる メリーゴーランド

ママはウマ年 風に髪をなびかせて  
 ペガサスにのって やってきた  
 兄ちゃん 羊だテンガロンハットがかっこよく  
 西部の星から きたんだね  
 ウマ ヒツジ サル トリ イヌ イ  
 誰でもみんな  
 美しい星からきた エンゼルなのさ  
 ウマ ヒツジ サル トリ イヌ イ  
 エトって ゆかいだね  
 ぐるりとまわる メリーゴーランド

ネ ウシ トラ ウ タツ ミ  
 ウマ ヒツジ サル トリ イヌ イ  
 ところできみは なに年ですか

本日、1月25日(木)は、音楽朝会  
 でした。今月の担当は3年生です。

1月の楽曲は『エトはメリーゴーランド』です。まずはじめに元気な3年生が舞台に勢揃いして、見本を見せてくれました。合唱してくれた3年生に大きな拍手がありました。

この曲は、1992年12月にNHKの音楽番組『みんなのうた』で放送された楽曲です。12の干支が順番にぐるぐる回ることをメリーゴーランドにたとえた楽しい歌です。この歌で十二支を覚えた人も多いそうです。

さて、新しい年が近づくと、次のエトの動物が、年賀ハガキや、さまざまところに得意顔で登場します。エトっていろんな動物がいるから、たのしいですね。1年生が、カバさん年やキリン年、ゾウさん年、ライオン年もあったらいいなあってっていました。十二年に一度、自分のエトがまわって来ると、なぜか思いっきり夢の翼に乗った気分になった感じがしませんか。最後は、全校児童の元気な歌声が聞けました。令和6年、2024年、辰年も、笑顔で明るい歌声を響かせる上間っ子をめざしていきましょう。3年生のみなさん、ありがとうございました。